



企業版ふるさと納税を活用した 寄付をいただきました

7月4日(木)、本町が実施するSDGs推進事業に対して、株式会社三共(東京都)から、企業版ふるさと納税を活用した寄付をいただき、町が感謝状を贈呈します。

SDGsの推進に活用させていただきます。



協定を結びました

6月25日(火)、町は一般社団法人大崎町SDGs推進協議会、株式会社LIXIL及び国立大学法人鹿児島大学と、住宅改修における資源循環実証調査事業に関する協定を締結しました。

これは、町内にある空き家等の住宅を改修、解体の実証調査をして活用することを目的としています。



新規就農者を歓迎・お祝い！

7月5日(金)、中央公民館において「令和6年度新規就農者励ましの会」がおこなわれました。本会は、昨年7月からの1年間に町内で新規就農された方を対象に、お祝いと今後の円滑な農業経営を営めるよう支援することを目的に実施しています。本年度は5名の方々が就農されました。

関係機関の方々より励ましの言葉をいただいた新規就農者は、「関係機関について詳しく知りたい機会になりました。これから頑張ります」と今後の目標を交えて話してくれました。



都萬神社で六月灯 ～ポスターと灯ろうが境内を彩る～

6月24日(月)、大崎中学校の特別支援学級「虹・スマイル組」の生徒25名が六月灯と夏越祭にあわせて灯ろうとポスターを作成し、都萬神社に奉納しました。

生徒たちは、ポスターと灯ろうを1か月かけて作成しました。文字やイラストが入った灯ろうは、生徒1人1人の思いが込められています。

大崎中学校3年平畑将さんは「強」という文字に学力を強くしたい、と思いを込めて書きました」と話をしてくれました。生徒たちは、「たくさんの方に見に来てほしい」と地域の方と一緒に境内に飾り付けをおこないました。